
Mercoledì 19 maggio 2021 

Il giorno Mercoledì 19 maggio 2021 alle ore 17 si 
riunisce on line il Consiglio di Istituto sulla piattaforma 
Team di Office 365, con il seguente Ordine del giorno: 

1. Comunicazioni Presidente 
2. Comunicazioni Dirigente Scolastica 
3. Approvazione Verbale Precedente 
4. Conto Consuntivo 2020 
5. Progetto: “I giardini delle meraviglie: a scuola di 
biodiversità in città” 6. Piano scuola estate 
7. Calendario scolastico 2021/2022 
8. Varie ed eventuali 

Sono presenti la D.S. D.ssa Emilia Ametrano, la 
Presidente Arch. Monica Laura Pardi, i docenti Proff. 
Guida Rossella, Maggi Enrica, Sallorenzo Lorennzo, 
Fazio Anna Maria , La Vaccara Filippo, Basello 
Barbara, Figuccia Giuseppe, Mancin Marco, i genitori 
Signori Malinverno Manuela Maria, Genoni Gianluigi, 
Peluso Salvatore, gli alunni Chiarella Alessia, Romano 
Luca, Trezzi Irene, il sig. Valenti Nicola del personale 
Ata, la D.ssa Tornatore (DSGA). 

Risulta assente la studentessa Alessia Verza. 
Verbalizza il prof. La Vaccara Filippo. 
Verificato il numero legale, la Presidente Monica Pardi 
dichiara aperta la seduta. 

1. Comunicazioni Presidente 



La presidente, s.ra Pardi aggiorna il Consiglio sulla 
conclusione dei lavori di ristrutturazione avvenuti nella 
sede di via Papa Gregorio. 

Rispetto al preventivo iniziale sono stati spesi circa 
2.900 euro in più, cifra bassa considerando la 
complessità e l’importanza degli interventi (molti di 
urgenza) stessi e i prevedibili imprevisti, sopraggiunte 
problematiche durante il cantiere. 

La Presidente segnala una imprecisione nel verbale 
precedente del 15 gennaio 2021. Al punto 7 “Varie ed 
Eventuali” era stato riportato che alcuni genitori della 
classe prima D (PG) lamentavano il fatto che non ci 

fosse un Coordinatore (punto poi chiarito dalla DS). La 
classe in questione non era la Prima D ma la Prima F. 
Se ne prende atto. 

2.Comunicazione Dirigente 

La DS riporta i sentiti apprezzamenti per i lavori di 
ristrutturazione eseguiti da parte di molti genitori. 

La s.ra Malinverno auspica possa proseguire con Città 
Metropolitana il costruttivo dialogo con il Liceo, magari 
con un incontro/sopralluogo. 

La DS spiega che il contatti con i tecnici di Città 
Metropolitana, permangono, che il Liceo ha fornito già 
le fatture di spesa, e che si auspica un rimborso di 
50.000 euro. 



La DS assicura che gli ingegneri effettueranno un 
sopralluogo. 
La DS, rimanendo sul tema di lavori e ristrutturazioni, 
segnala al Consiglio l’opportunità di 

considerare il miglioramento di alcuni locali magazzino 
della sede PG attualmente utilizzati sia come deposito 
di materiali per la pulizia, sia per lo stoccaggio dei 
lavori degli studenti, in unico ambiente. 

La proposta della DS è quello di suddividere il locale 
tanto da creare due ambienti separati e più sicuri. 

La DS riferisce anche della riuscita dell’utilizzo di 
alcuni grandi pannelli lignei messi a disposizione degli 
studenti come supporto libero per la realizzazione di 
“tag” graffiti e altre forme di espressione spontanea, 
attività sentita da molti ragazzi. Questo “spazio 
autorizzato” ha fatto registrare una diminuzione di 
scritte in altre parti comuni della Scuola.. 

SI passa alla discussione degli altri punti. 

3. Approvazione Verbale Precedente 

Viene approvato all’unanimità il Verbale Precedente 

Delibera n. 264 

4. Conto Consuntivo 2020 

LA DSGA Tornatore illustra la relazione Consuntivo 
202 condivisa in schermo e precedentemente inviata ai 



membri del Consiglio. LA DSGA, nell’illustrare nel 
dettaglio il documento informa che che la relazione è 

stata già approvata dai revisori dei conti, con parere 
positivo. 
La signora Malinverno chiede delle delucidazioni su 
alcuni punti che vengono chiariti sia dalla DSGA, sia 
dalla DS. 

Viene approvato all’unanimità il conto consuntivo 2020 

Delibera n. 265 

5. Progetto: “I giardini delle meraviglie: a scuola di 
biodiversità in città” 
La DS illustra questo bel progetto, promosso dalla 
prof.ssa Nova di Scienze, responsabile del Progetto 
Guarda-Mi. 

Il progetto, continua la DS, è in collaborazione con il 
giardino botanico di Brera e consiste 
nell’approfondimento e nella documentazione della 
relazione fauna flora in ambiente metropolitano.Verrà 
chiesto un finanziamento all’ istituto Bancario Cariplo 
per l’acquisto di materiale AudioVisivo che, poi, 
rimarrà in dotazione della scuola. 

Il prof. Figuccia precisa che si tratta di un progetto di 
respiro nazionale che vede coinvolte anche le città di 
Padova e Palermo 



Viene approvato all’unanimità il Progetto: “I 
giardini delle meraviglie: a scuola di biodiversità in 
città” 
Delibera n. 266 

6. Piano scuola estate (comprensivo del PON “Per la 
Scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 
2020, N. 9707) 

La DS informa che il Collegio dei Docenti tenutosi ieri 
si è espresso favorevolmente sulle attività di recupero 
estive (fino al 15 luglio). La DS Informa altresì che la 
scuola ha ricevuto per la progettazione e lo svolgersi di 
queste attività un finanziamento pari a 30.000 euro. 

Sono previste sia lezioni di recupero valutazioni 
insufficienti, sia attività volte al completamento di 
dipinti murali presso realtà esterne alla Scuola, 
interrotte causa pandemia ma che a adesso trovano 
condizioni favorevoli per essere proseguiti e completati. 

Il Piano Scuola Estate offre l’opportunità agli studenti 
di seguire corsi innovativi di matematica, attraverso 
l’utilizzo di nuovi tablet dotati di tastiera, attraverso i 
quali poter, con metodi specifici, svolgere dei compiti. 
Il prof. Mancin trova questi strumenti utili per offrire un 
approccio diverso alla materia. 

La DS ritiene si possano presentare dei progetti 
specifici per l’ottenimento (P.O.N. Programma 
Operativo Nazionale del Ministero dell’Istruzione) per 



l’ottenimento di un finanziamento a ciò dedicato. Il 
suddetto PON è così denominato: “Per la Scuola, 
competenze e ambienti per l’apprendimento” 2020, 
PON N. 9707 

Il prof. Mancin rileva che le partecipazioni ai costi di 
recupero attivati dal Liceo vedano pochi partecipanti e 
sottolinea come sia giunto il momento di vedere tutte le 
materie come concorrenti alla formazione degli alunni. 
Il prof. Mancin ritiene che bisogna superare questa 
“ barriera culturale” che porta a considerare la 
matematica come una materia separata dalle altre. 
Spiega che i corsi di recupero del Liceo sono mirati e 
nascono dall’osservazione dei bisogni specifici degli 
alunni. 

Mancin ritiene che sia radicato un “razzismo culturale” 
nei confronti della matematica. 
Il prof. Informa che sta progettando un corso di fisica, 
con l’utilizzo di strumentazione specifica presente a 
Scuola che abbia un approccio “divertente” e 
“ accattivante” per i ragazzi. 

I Genitori sigg. Peluso e Genoni concordano con quanto 
espresso dal prof. Mancin. 
Peluso aggiunge un elemento alla riflessione, e cioè che 
il docente dovrebbe essere in grado di far amare la 
materia. 

Il prof. Sallorenzo, nell’ottica di una equa 
considerazione dell’importanza di tutte le discipline, 



riferisce di come all’interno del proprio consiglio di 
classe, abbiano spesso sviluppato programmazioni 
interdisciplinari, trovando punti di unione e “agganci” 
anche con la matematica. 

Viene approvato all’unanimità il Piano scuola estate 
(comprensivo del PON “Per la Scuola, competenze e 
ambienti per l’apprendimento” 2020, N. 9707) 

Delibera n. 267 

7. Calendario scolastico 2021/2022 

La DS illustra il Piano scolastico che viene condiviso in 
schermo, piano che è già stato condiviso e approvato 
ieri dal Collegio dei Docenti. Viene approvato 
all’unanimità il Calendario scolastico 2021/2022 
Delibera n. 268 

8. Approvazione delibere odierne 

Vengono lette e approvate le delibere odierne. 

Vengono approvate all’unanimità le delibere odierne 
Delibera n. 269 

9. Varie ed eventuali 

La DS informa che per quanto riguarda gli esami di 
stato, i crediti formativi non hanno più validità. 
Continuano ad avere una valenza le adesioni ad 
associazioni di volontariato. 
Lo studente Romano riferisce di alcune problematiche 



legate alla capacità performativa dei computer in 
un’aula di Multimediale PG. Queste problematiche sono 
legate sostanzialmente alla capacità delle macchine di 
non riuscire a supportare nuovi programmi. 

Il punto viene ampiamente analizzato. La DS non 
esclude la possibilità dell’acquisto di nuovi computer a 
sostituzione di quelli esistenti. 
La s.ra Malinverno chiede, viste le problematice 
emerse, come stiano attualmente lavorando i ragazzi 
con l’attuale attrezzatura? 

La DS spiega che i computer sono funzionanti e che si 
utilizza il programma ADOBE già installato. Non è 
l’ultima versione del programma ma rimane più che 
valido per poter proseguire nell’attività. 

La presidente Pardi segnala la difficoltà, sul sito della 
scuola, di rapida individuazione e lettura delle delibere 
di questo consiglio. Ciò è reso macchinoso dal fatto che 
le delibere contengano solo il numero, e bisogna 
eseguire più passaggi per risalire all’argomento 
deliberato. Oltre a ciò, segnala, andrebbero rivisti i 
nominativi pubblicati sul sito dei membri del consiglio, 
non aggiornati. I docenti La Vaccara, Basello e Mancin, 
prendendo atto di ciò, si impegnano a sistemare il prima 
possibile questi aspetti. 

Tempo fa la DS aveva inviato una e.mail ai membri del 
Consiglio chiedendo un parere sull’opportunità di 
attrezzare il Liceo di macchine sanificatrici per 



l’ambiente, allegando una scheda tecnica della ditta 
produttrice. 

Le risposte, alcune sintetiche, altre più articolate, hanno 
poi generato un scambio di comunicazioni per le quali 
la S.ra Malinverno, ci tiene in questo contesto a 
chiarire. 

La S.ra Malinverno sottolinea che le opinioni da lei 
espresse non volevano essere di giudizio sulla Scuola, 
Istituzione verso la quale ha rispetto, che le sue 
considerazioni non miravano ad offendere e non 
avevano intento di derisione verso il Consiglio di 
Istituto. 

La DS interviene sottolineando l’importanza di riporre 
massima fiducia verso il corpo docente, nelle sue scelte, 
didattiche e organizzative. 

Anche la Presidente, sottolinea che quella della S.ra 
Malinverno è stata una questione posta con buone 
intenzioni (magari - prosegue - mal posta e mal 
interpretata) e che ai genitori del Consiglio non 
passerebbe per la testa di considerare i docenti 
inadeguati. SI esprime dispiacere per quanto accaduto. 

La studentessa Chiarella esprime contentezza per 
l’arrivo imminente delle Felpe del Liceo e per l’ottima 
riuscita del Primo Concorso Arte al Brera! 

Alle ore 19:56, non essendoci ulteriori punti da 
discutere, la Presidente dichiara conclusa la riunione, 



tenutasi, come di consueto, in un clima di attenzione e 
di ascolto. 


